

Continúa Dignificación en el sector tabacalero pinareño

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 03 Enero 2020 20:50

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 10501

En el taller de despalillo de Montezuelo, Fuentes Díaz, recorrió las instalaciones que garantizan las condiciones de vida y labor del personal.



En declaraciones a la prensa, el Presidente del Grupo Empresarial expresó que, (...) *“el objetivo de este proceso es la mejora continua y el desarrollo proporcional de todos los procesos productivos que tienen por centro al hombre y su entorno, a la par de contribuir a consolidar resultados y crear valores que distingan a cada entidad”*.

Acompañado de autoridades del Partido y el Gobierno, el presidente de Tabacuba inauguró el [Centro de Proceso de Tabaco en Rama trechada](#), cuya primera misión en el 2020 será garantizar unas 400 toneladas con destino a la exportación.

Continúa Dignificación en el sector tabacalero pinareño

Categoría: Mantua

Publicado: Viernes, 03 Enero 2020 20:50

Escrito por Lázaro Boza Boza

Visto: 10501



A su paso por otros talleres de escogida, el presidente del Grupo Empresarial Tabacuba destacó los resultados alcanzados en materia de dignificación y señaló aquellos aspectos que han de ser superados para el sexto corte a realizarse en marzo del 2020.

Mantener lo logrado y avanzar en los objetivos del programa de dignificación en cada centro vinculado a la producción tabacalera constituyen prioridades de directivos y trabajadores de Tabacuba en cada una de las empresas y sus estructuras productivas.